

El almirante Emilio Massera decidió formar su propio partido político

BUENOS AIRES, 6 de agosto. — El almirante Emilio Massera, ex miembro de la Junta Militar, decidió hoy fundar un nuevo partido político al que denominó de "La Democracia Social".

Massera, como comandante en jefe de la armada formó parte de la Junta Militar gobernante, desde 1976 hasta 1978 y mantuvo diferencias de criterios con el primer presidente del gobierno militar, general Jorge Videla, en especial referidas a la gestión del que fuera ministro de Economía, José Martínez de Hoz. Además sigue criticando al actual gobierno,

que preside el general Roberto Viola.

El ex jefe naval designó coordinador general del nuevo partido al almirante (R) Eduardo Fracassi. Según éste el partido comenzó a organizarse en 16 provincias y en esta capital.

Massera sufrió recientemente una sanción del comando de la armada por haber tenido expresiones públicas injuriosas contra el comandante en jefe del ejército, general Leopoldo Galtieri, a quien acusó de ser partidario de la política de Martínez de Hoz, la que, según Massera, llevó al país a la crisis en que se encuentra.

Por otra parte, las autoridades de la Iglesia Católica y los cinco partidos políticos mayoritarios del país se reúnen mañana en el marco de los documentos emitidos por ambos sectores convocando a la "conciliación nacional".

La multipartidaria política que integran el Justicialismo, la Unión Cívica Radical, desarrollistas, intransigentes y demócratacristianos, cumplirán así con el primer contacto desde su formación el mes pasado, que según anunciaron, serán sin exclusiones. Los postulados iniciales de este frente político —según sus documentos— son en primer término buscar soluciones a lo que entienden como una "grave emergencia" que vive Argentina en el orden social, político y económico, y como meta hacia el próximo futuro, retornar a este país a la democracia.

EL DÍA

No permitieron en Paraguay el arribo del avión que llevaba a Pérez Esquivel

BUENOS AIRES, 6 de agosto (ANSA).—Las autoridades paraguayas prohibieron hoy el aterrizaje en Asunción de un avión de Aerolíneas Argentinas, al conocer que entre sus pasajeros se hallaba el Premio Nobel de la Paz 1980, el argentino Adolfo Pérez Esquivel.

La máquina, según la agencia oficial Tejam, había partido esta tarde de Buenos Aires hacia Asunción y regresó por la prohibición de las autoridades paraguayas algunas horas después.

Ya antes el gobierno paraguayo dijo hoy que no permitiría el ingreso al país del Premio Nobel de la Paz de 1980. Pérez Esquivel había sido invitado por la Comisión de Defensa de los Derechos Humanos de Paraguay, que encabeza la señora Carmen de Lara Castro, la que ya fue informada de la negativa gubernamental con la indicación de que "adopte ya las providencias del caso".

Al respecto, autoridades diplomáticas argentinas estudian la situación creada por la existencia de convenios bilaterales y multilaterales que permiten la libre aeronavegación y fueron signados por ambos países.

Según trascendió en medios locales, la Cancillería argentina citó al jefe de la

misión diplomática de Paraguay ante este país, a los efectos —se confirmó aquí— de que acordara explicaciones por la prohibición de permitirle aterrizar a una aeronave de línea argentina.

Durante la mañana, sin embargo, circularon aquí versiones en el sentido que las autoridades paraguayas le habrían hecho saber al

Nóbel argentino de su decisión de prohibirle ingresar a esa nación. En Asunción, donde Pérez Esquivel tenía previsto asistir a una reunión de prensa y, luego, dar una conferencia, al tiempo que mantendría encuentros y efectuaría visitas a instituciones dedicadas a la defensa de los derechos humanos en Paraguay.



SIMILITUD CON CHILE

El embajador de Chile en Argentina, Sergio Jarpa Reyes, dijo ayer que ambos países han "dado prueba de una firme voluntad de libertad y nacionalidad en un mundo convulsionado por la acción de la subversión y el terrorismo instigado por el imperialismo soviético".

Jarpa Reyes efectuó la declaración durante un agasajo para desear éxito en su gestión al nuevo embajador argentino en Chile, general José Montes.

Con respecto al litigio limítrofe que sostienen ambos países en la región austral, Jarpa Reyes señaló que... "guiados por la sabiduría de su Santidad Juan Pablo II, en cuyo sentido de justicia hemos depositado nuestra plena confianza, chilenos y argentinos sabremos remover cualquier obstáculo que se interponga en esta senda de progreso compartido".